



セット共済 安くて
安心
自治労連 掛金 1820円/月 病気入院 5000円/1日

2014年 国民平和 大行進 ~愛知入り~

核兵器のない世界をめざし平和の思いをつないで歩く「2014年国民平和大行進」が5月31日、愛知県内に入りました。

静岡県湖西市西部公民館でのひきつき集会の後、愛知行進団はこの日の終着点、桜丘高校へ向けて出発。「核兵器をなくそう」

「平和な世界を実現しよう」と元気よく行進し、沿道の市民から「今年もまた和大行進」が5月31日、愛

到着。歓迎集会では、学校が「集団的自衛権の行使」を代表して伊藤浩光先生が呼ばれる中、平和を訴え援を受けました。

4時間以上を歩き続け、

来たね。がんばって」と声

をかけた斎藤はるのさん



「戦争では何も生まれない」 平和の思いつなぐ行進始まる

平和のために協力してくれる人がこんなにたくさんいるんだと実感できた。来年も歩きたい」と感想を寄せました。

署名・カンパ隊では豊橋市職労が大活躍。炎天の下、行き交う人と対話。また、沿道の家々を訪ね、平和署名245筆、カンパ約2万円を集めました。桜丘高校で、がんばりの成果を報告した斎藤はるのさん(保育士2年目)は

署名とカンパで 平和の思い実感

この行進の意義は大きい」と歓迎。学校の「戦争では何も生まれない」の平和宣言文が読み上げられると、行進者から大きな賛同の拍手が起きました。



毎年好評のミニごみ収集車

私たちの仕事 知つて下さい

まちなかいきいきフェスタ2014

豊橋



住民のくらし守り、公務公共サービスの拡充などをめざして愛知県下の市町村を訪問・懇談

2014年春の自治体キャラバンまとめ 公契約条例、臨職の処遇で前進

2014年春の自治体キャラバン

する「春の自治体キャラバ

ン」が6月4日、全行程を終えました。

公共工事や事業委託の場で働く者の適正な労働条件を確保する、公契約条例について「点検シートを使つてチェックしている」(東海市)の他、「有効な手段である」(あま市)、「プラック企業の把握が難しい。チェックシートも考えたい」(西尾市)、と導入に前

向きな自治体が多く見られました。

非正規職員の処遇改善については、「最賃が引き上げたことにより、時給を790円から800円にした」(南知多町、美浜町)と前進が見られた一方で、「労務職で780円(最高額と同額)の職員がいる」(愛知県)と厳しい実態も明らかとなりました。

中学生の職場体験で上がったことにより、時給を790円から800円にした

に適していないことを把握とともに、体験の場にあらためて追求するキャラバンになりました。

豊橋市職労を中心とした民間団体でつくる実行委員会は5月25日、こども未来館ココニコで「まちなかいきいきフェスタ2014」を開催。晴天に恵まれた休日ということもあり、会場には家族連れ3000人が訪れました。

会場には市役所の仕事を紹介する様々なブース

を設置。福祉保健支部は手洗いチェックカードや紙皿

を設置。青年部がゆるキャラのボール流し。ステージで

かざぐるまづくり。水道

を説明する「にこりー

デイングチーム」も演技を披露。大きな声援を受け、仕事のアピールとともに住民と交流を深めました。

は青年部がゆるキャラのボール流し。ステージで

かざぐるまづくり。水道

を説明する「にこりー

デイングチーム」も演技を披露。大きな

声援を受け、仕事のアピールとともに住民と交流を

深めました。

は青年部がゆるキャラのボール流し。ステージで